

er wird es wohl nie kapieren

vielleicht war`s nur die Menge?

der Verzweiflung nahe

Da bekam er doch einen Korb von ihr,
schon das zweite Mal muss man einbinden.

"Aufgeben, von wegen, nicht mit mir!"

Dachte er sich. "Muss nur genug finden!"

Und er hatte Glück und fand genug,
eine zweite Chance, sie wird "schmilzen".

Dacht er sich, doch war alles Unfug.

"Was soll ich denn mit all den Pilzen?"

Einen dritten gab`s dann, so einen halt
wie den ersten, er war symbolisch gemeint,
der zweite, weil er rein gar nix "schnallt".

Den leeren dazu. Aber jetzt, wie`s scheint?

Denn tatsächlich ließ er ihn zurück,
den Korb, einst für den Pilztransport.

Oder? Er kam wieder: "Man, was für`n Glück!"

"Eine kleine Dose im Markt war noch vor Ort!"

©